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準備委員長あいさつ 

 １０時より地本会議室にお

いて、副委員長となる鴨川の小

川さんの開会あいさつで始ま

り、習志野の小澤さんを議長に

議事が進行していきました。 

 新しい分会執行委員長にも

なる蘇我の竜崎さんより、分会

統合に向けたこれまでの経緯

や準備段階の報告、協力への感

謝の言葉が述べられました。 

来賓あいさつ 

 地本加藤委員長より「社会的

に組合加入者が減少しており、

多くの若年層の離職が増加し

ている現在、労働組合の意義を

示す運動が必要である。会社の

進める合理化施策や、労働災

害、地方交通線のあり方に対し 

 

 

 

   

 

ても労働組合としてしっかり

と取り組んでいかなければな

らない。分会の統合により、よ

り一層の組織強化とその先に

ある拡大につなげてほしい」 

とあいさつがありました。 

議題に関して 

 分会規約の抜粋読上げから、

役員選出、方針案、予算案が提

示され、質疑応答のあと議題の

全てが承認されました。詳細は

大会資料を参照して下さい。 

  

   

 

 

 役員名簿の内、分会長と監査

以外の６名は、各職場の班長を

兼務することとなります。よろ

しくお願いします。 

分会長あいさつ（集約） 

 これまで各運輸区分会ごと

の問題も、統合により課題や情

報の水平展開、共通した認識の

下で運動が出来ると思います。 

 会社の進める変革と称する

人減らし合理化施策に対して、

各職場から声を上げ、若い社員

（特に未加入者）にも問題意識を

持たせていくことが必要です。 

 職場に労働運動を根付かせ

るため共に頑張りましょう！ 

 

  

 

 

 

  

 機関紙発行にあたって 

 結成大会無事終了したことに敬

意を表します。お疲れさまでした。 

本来、新たな機関紙発行の際には

大会等の会議において皆さんの意

見、承諾を得ながら色々決めてい

くものですが、今回は時間の関係

もあり、勝手にやらせていただき

ました。何卒ご了解下さい。 

 今後は各職場からの仕事に関す

る問題点、プライベートなこと

等々、硬いものから柔らかいもの

まで幅広く原稿を募集し、分会内

で共有出来ればと考えてます。 

 ご面倒さまですが、鈴木のライ

ン宛てに送っていただけると嬉し

いです。何はともあれ第１号を発

行出来、ホッとしています。今後

ともよろしくお願いします。 

       （教宣部：鈴木） 

  

 

 地本内の分会再編が進められる中、私たち乗務員職場も３度の打ち合わせ

会議を行い、各分会の解散を経て、合同による新分会の結成大会（第１回分

会大会）を７月２４日（月）、開催することが出来ました。 

 

新役員 
執行委員長 ：竜崎好暢 （蘇我） 

副委員長 ：小川一彦 （鴨川） 

  書記長 ：西谷政記 （佐倉） 

   財政 ：名雪勝男 （習志野） 

   教宣 ：鈴木冨士夫 （蘇我） 

   委員 ：名島孝志 （千葉） 

   委員 ：川口正巳 （銚子） 

会計監査 ：飯高聡明 （蘇我） 

      ：浅野勝美 （佐倉） 

 


